

5625/09/30(火)22:54:20No.1358504884 そうだねx8

>仲がいいから実現しないと思うけど百合子と杏奈ちゃんとどっちの方が強いの？

百合子さんと…格ゲー…勝負…？いい…よ…始める…ね…。えい、えい…。(この動き…初心者…)  
……きやっ！百合子…さん…やる…ね…♡もう…体力…半分…だけど…えいつ。えいえいつ。ギリギリ…杏奈…逆転…。(初心者は…少しは気持ちよくさせないと…ね…♪)百合子…さん…ハメじや…ないよ…。ハメは…負け犬の遠吠え…。上手くなれない…よ…？ん、カタキを取って…？美奈子さんも…格ゲー…やるんだ…？いいよ…始める…ね…。(……強い)…さっきより…強い…？気のせい…だよ…百合子…さん…手抜きしてない…よ…？美奈子さん、強い、ね…！ぐぬぬ…あつ！  
ま、まあ三本勝負だもんね！格ゲーじゃ常識だよ！杏奈ビビっと本気出しちゃうよ！くっ、ぬっ…ぐあああああ！！……ま、まあ10本くらいやらないと偏るよね！…違うもん！百合子さんの試合の感覚残ってただけだもっ…あっ！…美奈子さん、投げ多くない？そんなんじゃ上手くなれないし上行った時詰ぐっ！み、美奈子さんそれ卑怯！投げすぎ！絶対これハメだよ！投げ禁止…美奈子さん聞いてる？美奈子さん！…美奈子お！！！！

3425/10/05(日)21:02:28No.1360033030No.1360033030 ng そうだねx6

俺はミリオンの12thライブに参加をする。何ヶ月もずっとワクワクして楽しみにしていた。

しかし一週間前、天気予報では台風が迫ってきていたとの情報が来ていた。不安に思いながらも楽観視していた。

それから5日経った金曜日。

台風は未曾有の大きさとスピードとなりライブどころか日本大陸が消滅しそうな大きさになっていた。荒れ狂う海、吹き飛ぶ電車、めくれる地面、削れる本州。

「もうの世界は終わりだ…」

このままだと地球が更地になるほどの大きさに発展するらしい。俺は絶望した。

「そこまでなのです」

見るとそこにはTさんがいた。Tさんは何やら呟くと

「ほっ！」と叫んだ

するとTさんの両手から青白い光弾が飛びだし、台風を吹き飛ばした

「これで安心なのです。」そう呟いて片手でタバコに火をつけるTさん。

翌日ミリオン12thは無事に開催され俺の担当アイドル徳川まつりもそこで歌っていた。

城生まれってスゲエ…その時初めてそう思った。

8025/10/20(月)23:55:44No.1364820030No.1364820030 ng そうだねx1

やめて！White Vowsで、出会ってくれてありがとうを歌われたら、闇のミームで桃子と繋がってるお兄ちゃんの精神まで燃え尽きちゃう！

お願い、死なないでお兄ちゃん！

お兄ちゃんが今ここで倒れたら、桃子とトップアイドルになる約束はどうなっちゃうの？

ライフはまだ残ってる。ここを耐えれば、小学生と結婚できるんだから！

次回「お兄ちゃん死す」デュエルスタンバイ！

8525/11/12(水)22:01:08No.1372034283No.1372034283 ngそだねx1

【速報】矢吹可奈政権、ついに崩壊 木下ひなた新政権が誕生

長らく続いた矢吹可奈政権が本日未明、閣僚の総辞職をもって崩壊した。縞々の服の関係者によると、「私が提供した新曲をえっち認定したり、北沢志保元首相が矢吹可奈首相をえっちな目で見るという陰謀論を流したり…大変でした。」とのこと。矢吹政権下では宿題を廃止した関係で国民の学力は急落、かつての春日政権や2年前の望月政権並となり退任を余儀なくされた。

一方、新たに発足した木下ひなた政権は「ぬくもりとまごころのミリシタ」をスローガンに掲げ、影や揺れの機能を最優先課題に据える方針だ。就任の翌日にはアイドルの揺れを確認できる機能も実装することだ。就任演説で木下首相は「みんなが安心して過ごせるミリシタにするべさ」と宣言した。

識者の間では「矢吹可奈政権はすごいアホだった。望月政権と並ぶレベルだった。」との声が上がる一方、「木下政権の下の閣僚は非常に厳しい。矢吹可奈は結構脳内がえっちから良かったが…木下首相は純粋なので邪な目で見るとすぐに処刑してく」との懸念も。国民は今、次の政権がどんなミリシタを運営するのか固唾を飲んで見守っている。

3525/11/21(金)13:20:53No.1374695755そだねx8

>りおみずって絡みあったつけ？

フフフ…こいつは驚いた、最初のSentimental Venusの交流から始まり最近では海風とカスター ネット、I.V.などで共演を果たし、Fairytaleじゃないらしいのドラマパートも一緒にいてセクシー 繋がりソロ恋愛ソング繋がりなどもありMILLION M@STER SPARCLE05でも同じCDで右側同士、

参考資料1 : fu5925224.jpg

画像を見ての通り同じコートを着ていて！！さらにその公式動画を見ると

参考資料2 : <https://youtu.be/sE-s1nfVBQ4>

なんと同じ動画に二人のソロが入ってるというすごい確率引き当ててしかも先ほど言ったSVと同じNoが05という奇跡的なCP、いやCD個人的には莉緒ちゃんが大人でまかべーがちょっと憧れている構図が好き、今日のホワイトボード見てて思ったけどうみみとかも憧れてたりするのいいよね、後今日の誕生日コミュで祝う時年下の口コと瑞希がお姉さんとしておちゃん慕ってるのも可愛かったねこの二人の声好きそれでウフフ、から最後に♪マークつける大人の余裕の莉緒ちゃんも好き誕生日おめでとう莉緒ちゃんそんなりおみずを知らないとはね…記憶掘り返しながら書いてたら意外と交流あって正直俺も女ホルが高ま

※fu5925224.jpgはMS05の画像

1925/11/21(金)19:35:58No.1374785832そだねx5

[https://x.com/kotobukiya\\_akb/status/1991793723127025947](https://x.com/kotobukiya_akb/status/1991793723127025947)

ええっ！？ 着物を着てくれですって！？ そんな急に……もー！ 一回きりですからね！ ええっと、帯はこう？ ああもう、あなたが手伝ってくれないと結べないじゃないですか。いや違うわ美希別にそういう感情はないから。あつありがとうございますプロデューサー殿……えっ、似合ってる？ そ、そんな面と向かって言われたら照れるに決まってるでしょ！ あつ美希落ち着いて、この人が勝手に暴走してるだけよ！ ま、まあ……喜んでくれるなら、悪い気はしませんけど。え？ 写真？ ちょっと待って、まだ心の準備が……な、なんで手を取るんですか！ “奥さんみたいだ”って……そ、そんなこと言われたら意識しちゃいますよ。あつ早坂さん最高の一枚？ あ、ありがとうございます。美希！ アイドルがはー！ って言わない！ えっと髪型も変えて欲しい？ こんな感じですか？ えっ若奥様みたい？ 結婚してくれ！ ？ 婚姻届！ ？ そ、そんな急に言われても！ ああっ、逃げないで美希！ えっ、あつ、ダメとかじゃなくん、ん。 ……ほんとにもー……責任、取ってくださいよね。私、あなたに押し切られてここまで来たんですから……ダーリン♪

14525/11/27(木)13:09:52 No.1376704513 そうだねx11

【速報】衣装展に奇声を発しながら盗撮していた高校生が逮捕される

765、シンデレラプロの合同衣装展「THE IDOLM@STER LIVE COSTUME EXPO 765PRO P@VILION ／CINDERELLA P@VILION」にて、イベント会場内の奇声、盗撮行為の疑いで松田亜利沙容疑者(16)が警察に逮捕されていたことが、関係者への取材でわかった。関係者によると、松田容疑者はアイドルの控室付近で、スマートフォンを不自然に構えていたところをスタッフに発見されたという。容疑者は興奮した様子でアイドル衣装を見つけるたびに「ふおおおおおおーっ！」と奇声を上げていたとされる。シンデレラガールズプロダクション(通称シンデレラプロ)および765プロダクションに警察が事情聴取を行ったが、両プロダクションはそろって「そのような人物は知らない」と完全否定しているとのことだ。

取り調べの中で松田さんは涙ながらに「見“捨”て“な”い“で”く“だ”さ“い”い“い”！ “ふ”え“え”え“え”え“え”！」と必死に訴えていたという。

警察は、今回の事件が計画的な犯行の線もあるとして慎重に捜査すると答えた。

11125/12/30(火)13:05:17 No.1387701879 そうだねx9

志保「まさか、あのパンダさんにお仕事で会えるなんて……夢にも思ってませんでした。」

P「今日のトークショーの相手は、パンダさんだな。有名な動物だけど、志保も知ってるのか？」

志保「もちろんです。小さいころから大好きで……正直、緊張しています。すごい動物さんなんですから、プロデューサー、絶対に、失礼のないようにしてくださいね。」

P「わかってる、気をつけるよ。ところで、動物園は見てきたのか？」

志保「当然です。持っている入園券は、全部使ってきました。プロデューサーさん、まさか、パンダさんのことを見てないなんてことは、ありませんよね？」

ええと……。

1. 一匹だけ見た。
2. この世の全てを見てきた。
3. パンパン！！俺はパンダだパン！

dice1d3=3 (3)